
令和6年8月号（No.29） 

一般質問は YouTube で配信
しています。ぜひご覧ください。

能登半島地震の復旧・復興を参考にするために！

★井上みきおは、下記の内容で一般質問を行いました。
次号の「議会だより」に掲載されますので、ご覧いただきますようお願い申し上げます。

ロケを活用して関係人口増加に！
(1)志摩大橋をロケ地としたテレビドラマが話題になっているが、その経緯を問います。
(2)経済効果をどのように試算しているかを問います。
(3)これまでも、志摩市は映画やドラマでのロケ地となっているが、何課が担当してきたかを
　 問います。
(4) 聖地巡礼としての誘客をどのよう捉えているか
　 問います。
(5)今後も有ると思われる市内のロケについて、
　 市としての関わり方を問います。
(6)ロケ地として誘致活動を専門的に行う部署を
　 設ける考えについて問います。

なかなか進まない復旧・復興

ロケ地となった志摩大橋

（ 1 ）

(1) 被災後5ヵ月以上経過した現状から、志摩市が教訓にできる
　 ことを問います。
①支援・復旧・復興のために派遣した職員の現況を
　問います。
②派遣された職員から、どの様な報告があったのかを問います。
③復旧・復興がなかなか進んでいないように感じるが、市長の見解を
　問います。


